



充実した6年修学旅行 11月17日(木)・18(金) たくさん学び、たくさん楽しみ、思い出もいっぱい

桐生市内最後の実施となった6年生の修学旅行は、定期的に気温の低さも心配されましたが、両日ともに天候に恵まれ、紅葉できれいな秋の鎌倉を堪能することができました。

初日は、班行動を含めての鎌倉散策。円覚寺からスタートして、建長寺、鶴岡八幡宮、長谷寺、高德院（鎌倉の大仏）と、鎌倉の寺院を見学してきました。この時期にもかなりの市外・県外の小学校が鎌倉を訪れており、お土産屋さんが立ち並ぶ小町通りは小学生で溢れていました。



＜班別行動スタート～円覚寺＞



＜円覚寺山門を背景に、はいチーズ＞

にとっては、貴重な学びの場となりました。

2日目は、午前中がキッザニアでの職業体験。午後が参議院を中心とした国会議事堂見学。キッザニアでは、事前に予定を立ててあった職業体験を実践し楽しんでいました。国会議事堂では、各委員会室で国会議員の皆さんが、TPP問題等いろいろな政策を議論している中、衛視さんが丁寧に施設の説明をしてくださり、大変参考になりました。



その夜は、地上42階建て円筒型の新横浜プリンスホテルに宿泊。神明小学校は25階ワンフロアを貸し切り状態。部屋によって見える方向が違いますが、私の部屋からは、すぐ下にサッカー世界大会を開催する日産スタジアムが見えました。そして、ホテルでのお楽しみは、夕・朝食のバイキング。主食からデザートまでお腹の限界ぎりぎりまで食べ、満足いっぱいとなりました。昔に比べると、贅沢だというお考えもあろうかと思いますが、一般客と混じって食事を取ったり、部屋を利用したりすることで、マナーやエチケットを身に付けることも今回の旅行の目的です。6年生



＜建長寺の入口で＞

今回の旅行では、けが人、病人が誰も出ずに、みんなが最高の思い出を作れた2日間だと思えます。6年生の皆さん、お疲れ様でした。そして、陰で支えていただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。

＜←鶴岡八幡宮本殿を大銀杏の前から望む＞



<ガイドさんの説明耳に入らず～
やはり大仏は大きい>



<ヤクルトの乳酸菌検査>



<こんな体験も…人命救助>

この他にも、
いろいろな種類
のキッズニア体
験をしました。



<国会議事堂前で記念撮影>

3年 高齢者との交流会

11/16(水)、サンフレンズの皆さんにお世話になり、3年生が交流会を行いました。

ステージ上には、柿田さんのご厚意で、元前頭2枚目の地元出身力士「起利錦」の化粧まわしや板番付、現横綱白鷗の手形等がたくさん飾られました。また、柿田さんからは、全校児童に大相撲鉛筆が贈られました。



<山口会長さんの挨拶>



<児童の発表の様子>

交流会では、山口会長のご挨拶の後、各学級の児童がグループごとに分かれ、「楽しい学校生活」について発表しました。後半は、「山のポルカ」のリコーダー演奏を披露したり、高齢者を代表して丹羽ミナさんから、戦争中の生活様子について、

お話を伺ったりしました。最後の「楽しく遊ぼう」では、紙人形づくりや輪投げ、グランドゴルフ、お手玉などをサンフレンズの皆さんから教わりながら楽しい時間を過ごすことができました。



<児童のリコーダー演奏>